

Nastätten

www.nastaetten.de

Sprechstunde des Stadtbürgermeisters



Sehr geehrte Nastätterinnen, sehr geehrte Nastätter,

zur Kontaktaufnahme biete ich Ihnen neben dem telefonischen Kontakt sowie per E-Mail das Medium WhatsApp an.

Bei den Anfragen bitte ich Sie, zum einen die Geschäftszeiten zu beachten und ggf. die Aufbereitung der Thematik zu berücksichtigen. Sie bekommen in jedem Fall eine Antwort so schnell wie möglich.

Zur Nutzung können Sie den QR-Code scannen oder auf der

Homepage unter www.nastaetten.de den Link anklicken. Sprechstunde des Stadtbürgermeisters (nach telefonischer

Terminvereinbarung)

Dienstags von 15.30 Uhr bis 17.00 Uhr

Außerhalb der Sprechstunde steht Ihnen für allgemeine Fragen das Vorzimmer, Tel. 80282 oder die Verbandsgemeindeverwaltung, Tel. 8020, zur Verfügung.

Bürozeiten:

Montag bis Freitag 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr Ihr Stadtbürgermeister, Marco Ludwig

Grünschnittplatz geöffnet



Liebe Bürgerinnen, liebe Bürger,

der gemeinsame Grünschnittplatz der Stadt Nastätten sowie der Ortsgemeinden Miehlen, Diethardt, Oelsberg, Endlichhofen, Ruppertshofen ist zu den gewohnten Öffnungszeiten verfügbar.

Die Grünschnittentsorgung durch Gewerbe ist untersagt! Die Zeiten sind wie folgt:

Freitag von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr

sowie Samstag von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr.

Weitere Informationen erhalten Sie auf der Homepage unter www.nastaetten.de.

Achtung - Am Grünschnittplatz gelten die aktuell gültigen Coronaregeln.

Neues aus dem Stadtarchiv

Erinnern sie sich an den genauen Standort des Beobachtungsstands der Luftwaffe auf dem Holler?

Der Hausberg von Nastätten ist der Holler. Wie aus Unterlagen des Stadtarchives hervorgeht, befand sich dort während des 2. Weltkrieges ein Beobachtungsstand der Luftwaffe. Beobachtungen jeglicher Art über dem heimatlichen Himmel wurden von dort sofort per eigener Wehrmachtsleitung nach Koblenz zur Zentrale weitergegeben. Insbesondere die Anzahl der Flieger und die Richtung des Fluges.



Das Beobachtungsgebäude hatte nach den Unterlagen einen kleinen Kellerraum, im Erdgeschoss ein Ruheraum mit zwei doppelstöckigen Betten und ein Aufenthaltsraum mit direktem Aufgang zum Beobachtungsstand. Der Beobachtungsstand war ständig besetzt. Die Wache war im Schichtdienst eingesetzt. Eine Schicht dauerte 24 Stunden. Jeweils um 13 Uhr war Wechsel. Die Besatzung bestand aus bis zu vier Personen. Bis zum Jahre 1943 waren ältere einheimische Männer eingesetzt. Ab 1943 kamen die sogenannten Blitzmädchen. Junge Damen bis zum Alter von 25 Jahren, welche im Hotel Guntrum untergebracht waren. In der Nähe des Beobachtungsstandes hatte die männliche Besatzung zur Ergänzung des Speiseplans eine Hasenzucht aufgebaut. Wer kann sich erinnern oder kennt jemanden der sich erinnert und kann dem Stadtarchiv den genauen Standort auf dem Holler mitteilen.



Niederwallmenach

www.niederwallmenach.de

Fundsachen

Es wurden Schlüssel bei mir abgegeben: Ein Schlüsselbund mit vier Schlüsseln und einem Anhänger - gefunden in der Lindenstraße. Dann noch zwei Schlüssel an einem Ring - gefunden Über dem Weiher. Diese Schlüssel können bei mir abgeholt werden. Vielen Dank an die Finder.

Regina Schneider, 1. Beigeordnete



Obertiefenbach

www.obertiefenbach-taunus.de

■ Die Gemeinde gratuliert

Am 02. Juli 2022 feiert Herr Oskar Feldpausch seinen 75. Geburtstag. Zu diesem Ehrentag wünsche ich Dir, lieber Oskar, alles Gute und gratuliere ganz herzlich im Namen der Gemeinde. Wir wünschen Dir recht viel Gesundheit und Wohlergehen und hoffen, dass Du auch zukünftig noch viel Freude mit Deinen vierbeinigen Arabern hast. Geburtstage sind gut für die Gesundheit. Je mehr man davon bekommt, desto älter wird man. In diesem Sinne, lass es Dir gutgehen.

Erhard Back, Ortsbürgermeister

■ Plant for the Planet am 17.9.22

Am 17. September 2022 findet für alle interessierten Kinder nach langer Corona Pause wieder die Veranstaltung "Plant for the Planet" in unserer Gemeindehalle statt. Ich bitte alle Eltern ihre Kinder darauf hinzuweisen, denn die Veranstalter freuen sich sehr, wenn recht viele Anmeldungen eingehen. Bitte beachten Sie auch die spezielle Veröffentlichung zu diesem Termin im Mitteilungsblatt.

Erhard Back, Ortsbürgermeister

Dorffest und Einweihung des Dorfplatzes

Am Sonntag, dem 14. August 2022 findet unser diesjähriges Dorffest nach langer Corona Pause statt. Der Gemischte Chor Obertiefenbach hat sich vorgenommen zusammen mit der Gemeinde dieses Fest durchzuführen. Unser neuer Dorfplatz ist ja schon seit langen Monaten fertig, aber bisher noch nicht eingeweiht worden. Dies wollen wir mit unserem kleinen Dorffest verbinden. Der Gemeinderat und der Vorstand des Gemischten Chores haben zu diesem Tag ein kleines Programm zusammengestellt. Das Dorffest soll um 10:00 Uhr mit einem Gottesdienst beginnen. Danach erfolgen kurze Begrü-Bungen durch den Ortsbürgermeister und den Verbandsbürgermeister. Außerdem wird unser neuer Landrat erwartet. Zu den weiteren Ehrengästen zählen auch unsere Jagdpächter und der neue Förster. Nach dem kleinen offiziellen Teil werden die Nocherner Musikanten zum Frühschoppen aufspielen. Es gibt herzhafte Steaks und knackige Würstchen vom Grill sowie gekühlte Getränke. Zu diesem fröhlichen Ereignis möchte ich alle Obertiefenbacher sowie auch gerne Gäste aus den Nachbargemeinden ganz herzliche einladen.

Erhard Back, Ortsbürgermeister